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２０２５年 １月２３日 第１８９５回 例会 

司会ＳＡＡ 棚橋 秀史さん 

★本日の出席者  ５０名中３３名（欠席１７名） 

 

★今週の出席率  ６６．００％ 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   四つのテスト 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日もご参集いただきましてあ

りがとうございます。先ほど司会の棚橋さんからもフジ

テレビの問題についてお話がありましたし、また野球選

手イチローさんが、アメリカでも日本国内でも殿堂入り

をしたとニュースがございますが、先週末に千葉の成田

山新勝寺に 1 泊 2 日でお参りに行ってきましたので、 

本日はそのお話をさせていただきます。 

 ご存知の方もいらっしゃるかと思いますが、東バイパ

ス沿いの北陽にある成田屋電設は私の母の実家になり、

祖父が㈱成田屋電設の設立者のひとりになります。また、

悠久山球場の通り沿いに、成田山不動院さんがございま

して、そちらの血筋もありますので、成田屋電設現社長

の従兄弟とその息子さんと不動院メンバーの皆さん方

と 30 人弱で 19 日～20 日で新勝寺さんに初詣に伺って

きました。 

成田山新勝寺さんは 1 日に 8 回ほど護摩祈祷がござ

います。20 日の朝 6 時からスタートのご祈禱というこ

とで伺ってきたんで

すが、まだ夜明け前

の薄暗い中で、新勝

寺の方々が護摩焚き

をする姿が神秘的で

荘厳さがありまし

た。皆さんもお時間

がある時は、朝１番の

6 時スタートのご祈禱に伺ってもらえればと思います。 

また、新勝寺に伺ったもう一つの目的がありまして、

祖父 村田栄吉は私が高 1 の時に亡くなりましたが、祖

父のお不動様の坐像を新勝寺に寄贈していましたので、

「栄吉爺ちゃんの坐像を探し当てよう」と思いまして、

なんとか見つけることが出来ました。それを見つけた時

は、従兄弟とそのお子さんと私は大喜びで、36 年間の

時を越えて、祖父の存在を感じることが出来、とても嬉

しく感じました。 

 今日お話をしたかったのは、その祈祷の際に僧侶の方

が、冒頭にこの祈禱にまつわるご挨拶といいますか、最

近の世の中のお話をされるのですが、こういうお話をさ

れていました。「今、ウクライナやロシア、またイスラ

エルやパレスチナ、またアメリカ国内でも分断している

所もありますし、韓国も大変な状態になっています。 

例えばウクライナとロシアは、元々は中世では一つの 

国家であり、限りなく近い間柄にも関わらず紛争が起き

ている。転じて、日本国内では、能登半島地震や阪神淡

路大震災（伺ったのが 19日 20日でしたので）など、日

本列島はプレートの上にありますので、海外の国々と比
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べると、地震・水害を含めて天災が起こりやすい、やむ

を得ないところにあります。ただ、そんな天災と付き合

い続けなければいけない私たち日本人は、同じ仲間の中

で困ったときは助け合う、そういった相互扶助のお気持

ちがある、そういった皆さま方が今日はこちらにいらっ

しゃっている」とお話をされまして、近しい間柄での争

いや対立と異なり、辛いときこそ困った時こそお互いで

補うのが現代の日本国内の方々のあり様かと感じるこ

とが出来ました。今ＲＣに関わらせていただきまして、

日本国内でいろいろな災害があるのは人間の力ではど

うしようも無いのですが、その時にＲＣにいることで社

会奉仕に関わらせていただいていると実感しておりま

す。私もＲＣに所属していなければ、業務で関わること

があっても、被災地域へなにかしら寄付をおこなうこと

はなかったかもしれませんし、こちらに所属をする事で、

クラブメンバーの皆さん、地区や国際ロータリーからの

お声がけもあり、僅かでもかかわれているのだなって、

この旅行で感じることがございました。 

 私も会長として 6か月が過ぎ、残り半年となってきま

したが、まだまだ皆さんと親睦を深めまして、地域に可

能な限り貢献し、還元できるよう、皆さんとご一緒に活

動していきたいと願い、本日のご挨拶とさせていただき

ます。ありがとうございました。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ １月理事会報告 

１. ９月合同夜例会時の下田彩水さんの書の扱いについて 

   長岡ベルナールさんから１万円で買取のお申し出 

   を頂き、承認されました。 

 

２. 今年度の上半期収支会計報告及び下半期修正予算 

について 

   承認されました。 

 

３. 次年度の理事（会員増強委員長と国際奉仕委員長）に  

ついて 

   承認されました。 

    

４.会長選考システムの是非について 

近藤会長から、説明がありました。 

 

５.今後のクラブ行事について 

 3/13企業訪問例会について、職業奉仕委員長の松本

さんから説明がありました。 

 

➢ ロータリー財団より認証 

・佐山武志さんに、ポール ハリス フェローの認証書と

バッジが贈られました。 

  ＊ポール ハリス フェロー（ＰＨＦ） 

ロータリー財団に1,000米ドル以上の特別寄付を

された方を認証するシステム 

 

➢ 米山記念奨学会より感謝状 

長岡西ロータリークラブ 第２７回米山功労クラブ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

＊米山功労クラブ 

米山記念奨学会への特別寄付金累計額が 100 万円毎

に表彰されます。 

 

★委員会報告 

・地区米山記念奨学委員会      渡辺 雅志さん 

先週 18 日（土）新潟万代シルバーホテルにて、４月

からの新しい米山記念奨学生の選考の面接とグルー

プディスカッションが行われました。 

技大生が受かる場合が多く、今回も長岡地区の RC だ

けでは世話クラブが足りない状況です。正式ではあり

ませんが、「当クラブも世話クラブを引き受けます」

と言ってきました。カウンセラーを是非とも決めてい

ただきたいと思います。出来れば私がカウンセラーを

やりたかったのですが、どうも後１年は 地区の委員

をやらなければならない様子で、特別な場合でなけれ

ば兼任も認められないのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

★ニコニコ情報 

・近藤賛さんより 

「９月の合同夜例会のアトラクションとして書家の 

下田彩水さんから『書』を頂きましたが、長岡ベルナ

ールさんから買い取りのお申し出をいただき、お渡し

をすることになりました。 

 青木さん、ありがとうございました。 

1階のお部屋で掲示させていただきます。 

メンバーの皆さんもご覧いただければと願います。」 

 

★クラブ協議会      進行 会長 近藤 賛さん 

 上半期の事業報告・下半期事業計画の発表 

  社会奉仕    北國 真哉さん 

  青少年奉仕   坂内 隆徳さん 

  米山記念奨学  善財 康行さん 

  ロータリー財団 柳沢 久敏さん（代） 

 

★臨時年次総会        会長 近藤 賛さん 

①上半期収支報告と下半期修正予算について 

 2024 年 12 月 26 日に上半期の収支報の会計監査が行

われ、2025 年 1 月 9 日の理事会で承認されたもので

す。今後、予算修正が入る場合もあると思われますが、

現状ではお手元の資料のようになります。 

【決議】会場出席者の多数の拍手により承認されました。 



②次年度（2025-26年度）理事について 

会長エレクト 村上揚市郎さんより 

 昨年 12 月の年次総会にて、次年度の理事・役員をご

承認いただきましたが、組織表に大変大きな間違いと

空欄であったところに、変更がありましたのでご説明

をさせていただきます。 

  国際奉仕委員長 須田成仁さん 

  会員増強委員長 石黒俊之さん 

【決議】会場出席者の多数の拍手により承認されました。 

 

③会長選考システムについて 

 12 月の年次総会でもお話しさせていただきましたが、

次年度 2025-26 年度の会長 村上揚市郎さん以後、い

わゆる会長エレクト、会長ノミニーが現状におきまし

て決まっておりません。今迄も歴代会長にお集まりい

ただいて協議をいただき、クラブ戦略グループとして

も、個人的にも、お声がけをさせていただいてきてい

ましたが、現状ではお手元の資料のように空欄です。 

 このままでは解決策が無いので、12 月の年次総会で

お話をしたように、クラブ戦略グループとして『会長

選考システム』の素案をご用意させていただき、先週

の理事会でもご検討いただきましたので、口頭でご説

明をさせていただきます。 

  

『会長選考システム』の素案として、会長・幹事の選出

基準を定めて、当クラブの永続的・安定的な運営をは

かるために二つの目的を元に基準を考えています。 

 

①これまでの会長経験者の大きな負担として、次年度  

以降の会長・幹事等の選出に時間と労力がかかっ

ております。同じく、会長エレクトの就任時に、そ

の後の会長候補者及び委員長候補者を選出するた

めに、エレクト就任者に負担が生じております。こ

の負担が会長になられる方、会長エレクトになら

れる方の懸念になると考え、そこを軽減する基準

にしたいと考えております。 

 

②また、基準を明確化する事で、クラブメンバーの皆

さんにとっても、クラブへの将来的な関わり方や展

望が明確になり、数年後の会長就任に向けて準備が

できることになります。 

 

【素案】 

 ・会長就任順位は入会順とする。 

  

 ・会長就任は、体力面･健康面を考慮し、 

80歳以上の方は除外される。 

但し、本人に就任意欲がある場合は妨げない。 

 

・会長就任には、幹事経験を有したものが望まれるた

め、会長になる準備として幹事就任を入会順とし、

その順にて会長に就任する。 

  幹事 → 会長エレクト → 会長 と構図化する。 

 

 ・上記の構図化を錯綜させないために、過去の幹事経

験は一旦リセットをする。 

 

 ・今回の選考システムについて、予定年度に会長・幹

事の就任ができない場合は、理事会に出席し、理事

会の場にて自ら就任できない旨を釈明していただ

き、理事にて合理性を審査されたうえで、理事会の

承認を得る。 

 

  改めて、原案を書面でご用意し、２月６日の理事会

でご検討いただきます。 

  繰り返しとなりますが、会長の選任には、歴代の会

長が苦慮されてきました。ここで一つの基準を設け、

それに対して予め準備をいただければと願い、ご提案

させていただきます。 

  どうぞよろしくお願いいたします。 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

■ 長岡青年会議所 ２０２５年新年会 

１月２３日（木）18：30～20：30 

於；ホテルニューオータニ長岡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 2月 6日(木) 例会のメニュー 

サラダ  海鮮チョレギ風サラダ  （小麦・えび） 

スープ  生姜香るねぎと椎茸の中華スープ（小麦） 

食事   キンパ風炊き込みご飯     （小麦） 

メイン  ニャンニョムチキン風油淋鶏  （小麦） 

デザート オレンジ・苺・キウイ 

 クリームチーズソース  （乳成分） 

 

 

 

 

 

次回例会 ２月６日（木） 

お祝いの日 

12：30～ 

於；長岡ベルナール チェルシー 



 

❤2025年１月 30日（木） 

第 1896回例会 報告 

移動例会 新年会 

会 場： 料亭いまつ 

時 間： 18：00～ 

ＳＡＡ     棚橋秀史さん 

 

★本日の出席者  50名中 22名（欠席 28名） 

★今週の出席率  44・00％ 

 

★米山記念奨学生（1名） 

レイナ ロペス,エルウィン オシエルさん 

               長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★お客様のご紹介 フェローシップ委員会 勝沼 研さん 

 

★会長挨拶            石黒 俊之さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

近藤会長、村上会長エレクトが急きょご欠席とな

り、2020-21年度会長石黒俊之さんからご挨拶をい

ただきました。 

 

★幹事報告・委員会報告・ニコニコ情報 

次回例会でのご報告といたします。 

 

★点 鐘 

 

★懇親会 

進 行  フェローシップ委員会 勝沼 研さん 

 乾 杯          青木 省一さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 青木省一さんから 

『吉野川純米大吟醸』を差し入れ

ていただきました。ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 アトラクション 

Ｍｒ.マコトのｍａｇｉｃ 

 

お馴染みのネタから新ネタ 

まで、多彩なマジックを 

ご披露いただきました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中 締          柳沢 久敏さん 

 

 

 

 

 

 


